

**ASIMILASI PERKAWINAN CAMPURAN ANTARA
ETNIS TIONGHOA DAN ETNIS MINANGKABAU DI
KOTA PADANG
(Studi kasus: Tiga Keluarga Perkawinan Campuran)**

SKRIPSI

Tugas untuk Mencapai Gelar Sarjana Antropologi

Pada Fakultas Ilmu Sosian dan Ilmu Politik



Pembimbing I : Prof. Dr. Rer.soz. Nursyirwan Efendi

Pembimbing II: Sidarta Pujirahardjo, S. sos, M. Hum

**DEPARTEMEN ANTROPOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG 2022**

ABSTRAK

Virham Mahnizar Sahrul, BP.1510822005. Departemen Antropologi Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas. Skripsi ini berjudul Asimilasi Perkawinan Campuran antara Etnis Tionghoa dan Etnis Minangkabau di Kota Padang (Studi Kasus: Tiga Pasangan Perkawinan Campuran)

Kemajemukan etnis di Kota Padang diantaranya etnis Minangkabau, Nias, Batak, Tionghoa, Jawa dan lainnya. Hubungan sosial terjalin dalam bentuk interaksi budaya, agama dan sosial. Perkawinan campuran juga salah satu bentuk interaksi sosial yang terjadi di Kota Padang. Hal yang menjadi fokus dalam penelitian ini adalah perkawinan campuran yang terjadi antara Etnis Tionghoa dengan Etnis Minangkabau. Perbedaan sistem kekerabatan etnis Minangkabau menganut garis keturunan matrilineal dan Etnis Tionghoa menganut garis keturunan patrilineal. Perbedaan tersebut menghilangkan salah satu budaya dari kedua etnis tersebut. Sehingga peneliti tertarik untuk mengkaji perkawinan campuran antara Etnis Tionghoa dengan Etnis Minangkabau.

Perkawinan campuran sebagai salah satu awal dari terbentuknya asimilasi di Kota Padang, cara penyesuaian diri yang dilakukan oleh pasangan perkawinan campuran menghasilkan asimilasi budaya. Oleh karena itu penelitian ini sendiri bertujuan untuk melihat serta menjabarkan dalam hal apa saja Etnis Tionghoa dan Etnis Minangkabau Kota Padang telah berasimilasi.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan studi etnografi, dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi partisipatif, studi pustaka dan dokumentasi lain-nya untuk mendukung data-data yang diperoleh dari lapangan. Pemilihan informan menggunakan cara *purposive sampling*.

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan bahwa Etnis Tionghoa Kota Padang telah berasimilasi dengan Etnis Minangkabau. Asimilasi yang terjadi adalah melalui perkawinan campuran. Asimilasi yang terjadi pada Tionghoa Kota Padang merupakan asimilasi yang alamiah. Asimilasi ini merupakan efek dari interaksi yang terjalin antara Etnis Tionghoa dengan Etnis Minangkabau di Kota Padang.

Kata Kunci: Asimilasi, Tionghoa, Minangkabau, Perkawinan Campuran

